
平成 26 年第 6 回鹿角市議会定例会 一般質問 
□質問順位及び質問所要時間 

１２月８日（月）午前１０時～  １ 宮 野 和 秀 議員 （６０分） 

   ２ 舘 花 一 仁 議員 （６０分） 

   ３ 吉 村 ア イ 議員 （６０分） 

   ４ 中 山 一 男 議員 （６０分） 

１２月９日（火）午前１０時～ ５ 児 玉 政 明 議員 （６０分）                                  

 ６ 田 口   裕 議員 （６０分） 

                 ７ 和井内 貞 光 議員 （６０分） 

                 ８ 髙 杉 正 美 議員 （６０分） 

□質問時間割当表 
 10:00   11:00 11:10     12:10     13:00    14:00 14:10  15:10   

１２月８日（月） 
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平成 26年第 6回鹿角市議会定例会一般質問 
 

 

 
順位 1 質問者 宮野 和秀 質問所要時間 60 分 

 
 

質 問 事 項 質  問  要  旨 
 

１ 地方創生について 

 （まち・ひと・しごと創生法） 

 

 

 

 

２ 防災対策について 

 

 

 

 

 

 

 

３ 再生可能エネルギーについて 

 

 

 

 

・国は、県と市に国の戦略に沿った総合戦略を作る義務を課した。戦略を作った自治体に自由度が高い

交付金を支給する仕組みを検討している。すなわち、地方に自立してもらい、やる気のある自治体を

支援するとのこと。交付金をめぐっては、自治体の間では賛否両論だが、本気度が高い国の戦略と思

われる。本市にとってはチャンス到来、そこで、どのような総合戦略を作ろうとしているのか伺う 

 

 

・先の長野北部地震は、建物の崩壊等かなりの被害はあったものの、重大災害が 1件も出なかった。そ

の理由については、さまざま取り上げられているが、近所への声かけ、つまり、コミュニティのあり

方で命が救われた人もいたとのこと。本市でも学ぶべきところがあると思うが、その施策について伺

う 

・来年 1月から鹿角コミュニティＦＭが発信する防災ラジオは、地区によっては電波が届かないところ

や聞こえにくいところがある。このような地区では、どのような対策を講じるか伺う 

 

 

・太陽光パネルソーラーについて、買い取り価格の低下や制限が東北電力(株)から出されたが、本市で

行っている補助制度に影響はないか伺う 

・バイオマス発電の温熱を利用し、ビニールハウスや各事業所の暖房等に活用し、推進していくことは

できないか伺う 

・地熱・風力等、潜在能力が高い本市だが、取り組みが進んでいない要因について伺う 

・新たな地域内資源を活用したエネルギーの地産地消を実践的に調査するため、実証事業に着手とのこ

とだが、どのような事業か伺う 
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平成 26年第 6回鹿角市議会定例会一般質問 
 

 

 
順位 1 質問者 宮野 和秀 質問所要時間 60 分 

 
 

質 問 事 項 質  問  要  旨 
 

４ 農政について 

 

 

 

 

 

 

 

５ 外国人観光客の誘客対策につい

て 

 

 

６ 商工業について 

 

 

７ 鳥獣被害について 

 

 

 

８ 地域の問題について 

 

・ＪＡが 28 年に合併とのこと。今日まで協賛して進めてきた特産の淡雪こまち、北限の桃等、今後の

方向性を伺う。また、地域サービスの低下が考えられるが、そのフォローについて伺う 

・担い手不足で農家が減少しているが、企業としての儲かる農業経営、その施策について伺う 

・今年、新たに創設された農地中間管理機構の現在の状況について伺う 

・北限の桃の凍害被害による枯死等、大変心配されたが、結果として過去最高の売り上げとなったが、

その要因について伺う 

 

 

・東南アジア圏からの観光客を呼び込むためのトップセールスは、どのような内容であったのか。また、

その成果と課題、今後の取り組みについて伺う 

 

 

・市内企業の景気と雇用の状況と対策について伺う 

 

 

・駆除（カラス・熊・野ウサギ・タヌキ・日本鹿）を含めた、その対策について伺う 

・猟友会の高齢化、また、会員不足の対策について伺う 

・鳥インフルエンザについての対策を伺う 

 

・本年度の除雪計画について伺う（これまでの苦情等に対する対応等） 

・認知症の患者が不明時の際の早期発見について、また、患者のケアについて伺う 
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平成 26年第 6回鹿角市議会定例会一般質問 
 
順位 2 質問者 舘花 一仁 質問所要時間 60 分 

 
 

質 問 事 項 質  問  要  旨 
 

１ 鹿角創生のための方策について 

（１）会議の開催状況とその内容に

ついて 

 

 

 

 

２ 女性が輝く鹿角について 

（１）待機児童の解消について 

 

 

（２）「女性役員・管理職の増加」及

び事業継承セミナーについて 

 

（３）職場復帰・再就職支援につい

て 

 

（４）女性の起業状況について 

 

 

３ 空き家対策について 

（１）廃墟と化した空き家の実態に

ついて 

 

 

 

 

・市役所内に政策研究所を設置し、調査研究が進められているが、これまでの会議の開催状況と内容に

ついて伺う 

 

・平成 27年度予算で調査研究の中での提言や助言が反映されるのか伺う 

 

 

 

・平成 26 年 4 月時点で、待機児童ゼロを達成しているが、年度途中の入園における児童の受け入れに

ついて伺う 

 

・女性役員・管理職の増加及び事業後継に伴うセミナー等の開催状況について伺う 

 

 

・女性が子育てのため、産休や育休明けの就職活動の条件が合わない女性が多いと聞くが、このような

状況を支援することはできないか伺う。 

 

・地域経済活性化には企業誘致とともに起業者支援が重要であるが、女性の起業について伺う 

 

 

 

・観光立市を掲げている鹿角市として、市民が一番懸念している閉鎖された観光施設への取り組みにつ

いて伺う 
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平成 26年第 6回鹿角市議会定例会一般質問 
 
順位 2 質問者 舘花 一仁 質問所要時間 60 分 

 
 

質 問 事 項 質  問  要  旨 
 

４ 花輪ねぷたの国指定について 

（１）花輪ねぷたの国指定について 

 

 

 

（２）鹿角地域のねぶり流し行事に

ついて 

 

 

５ 職員の再任用について 

（１）職員の再任用について 

 

 

６ 公文書の管理について 

（１）公文書の管理について適正な

管理がされているかについて 

 

（２）歴史的価値のある公文書の管

理について 

 

 

7 市庁舎のリニューアルについて 

（１）市庁舎のリニューアル（修繕

計画）について 

 

・本年 3月に花輪まつりの屋台行事が国の重要無形民俗文化財に指定となった。当初、花輪ばやし・花

輪の町踊りとともに花輪ねぷたを国指定とする動きがあったが、花輪ねぷたの国指定について取り組

みができないか伺う 

 

・市内各地域で見られるねぶり流し行事を、鹿角地域のねぶり流しとして文化財登録を申請できないか

伺う 

 

 

 

・今年度からスタートした「再任用制度」について、採用した職員数と、この制度による職員の活性化

について伺う 

 

 

・公文書を保管するにあたり、どのような基準で保管しているのか、また、各文書の管理状況について

伺う 

 

・歴史的価値のある公文書の管理について、災害等により庁舎が被災した場合のバックアップ体制につ

いて伺う 

 

 

 

・昭和 60年に建設された庁舎も建設から 30年近く経ち、壁面の汚れが目立っている。老朽箇所に対す

る修繕計画はあるのか伺う 
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平成 26年第 6回鹿角市議会定例会一般質問 
 

 
順位 3  質問者 吉村 アイ 質問所要時間 60 分 

 
 

質 問 事 項 質  問  要  旨 
 

１ 鹿角市文化の杜交流館「コモッ

セ」の文化ホール運用について 

（１）開設記念イベントについて 

 

 

（２）グランドピアノ「スタンウェ

イ」について 

 

 

 

（３）文化ホールの使用料について 

 

 

２ 市民センター跡地利活用につい

て 

（１）施設の改築と解体について 

 

（２）利活用について 

 

 

３ 鹿角の観光について 

（１）きりたんぽ 

 

（２）史跡尾去沢鉱山 

 

 

・記念イベントの内容と回数を伺う 

・2年目からの市主催イベントと民間のイベントの回数はどれくらい予想しているか伺う 

 

・ピアノの使用するコンサートの年間の回数はどれくらい予想しているか伺う 

・ピアノを習っている市民（特に中・高校生）から「弾いてみたい」との声がある。どのような条件が揃

えば市民が練習できるのか伺う 

・他施設で開催されている「ピアノマラソン」を行う計画があるか伺う 

 

・文化ホール（楽屋を含む）の使用料の市民割引はどれくらいに設定するのか伺う 

 

 

 

 

・施設の改築する箇所と解体する箇所を伺う 

 

・跡地に入居する予定の団体を伺う 

 

 

 

・本場と言っている大館市の取り組みに対し、発祥の地として取り組む考えを伺う 

 

・産業観光として注目されてきている今の新たな取り組みを伺う 
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平成 26年第 6回鹿角市議会定例会一般質問 
 

 

 
順位 3  質問者 吉村 アイ 質問所要時間 60 分 

 
 

質 問 事 項 質  問  要  旨 
 

（３）大湯環状列石（ストーンサー

クル） 

 

 

 

４ 花輪祭について 

（１）花輪ばやしについて 

 

（２）花輪ねぷた 

 

 

（３）花輪の町おどり 

 

 

 

５ 鹿角市の自殺対策について 

・世界遺産登録に向けての市民意識の向上と啓発活動を伺う 

・きりたんぽ・史跡尾去沢鉱山・大湯環状列石は、鹿角の観光の重点目標として何年も取り組んできたと

思う。市として、より発展させるために重点目標として新たなプロジェクトチームを作れないか伺う 

 

 

 

・国指定重要無形民俗文化財後の予算について伺う（後継者育成関係等） 

 

・全国紙の週刊誌に取り上げられるほど、東北のねぷたの中でも貴重なものだが、市としてのＰＲ方法を

伺う 

 

・花輪ばやしは花輪祭の屋台行事として国の指定になったのだが、花輪の町おどりも重要である。市とし

て今後の支援について伺う 

 

 

・3年前からの鹿角市の自殺者数の推移を伺う 

・今年に入り、若い人の自殺が増えていると聞く。そのことを踏まえた市の自殺者対策について伺う 
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平成 26年第 6回鹿角市議会定例会一般質問 
 

 

 
順位 4 質問者 中山 一男 質問所要時間 60 分 

 
 

質 問 事 項 質  問  要  旨 
 

１ 子育て支援対策について 

（１）子ども・子育て支援制度につ 

いて 

 

（２）子育て支援新制度のＰＲについ

て 

 

（３）保育士の確保について 

 

（４）病児保育について 

 

 

（５）子どもの遊び場について 

 

（６）子どもの川遊びの場の整備につ

いて 

 

 

２ 鹿角市介護保険事業計画につい 

 て 

（１）鹿角市介護保険事業計画の改定

について 

 

・現行の制度と新制度の利用手続きや仕組みは具体的にどのように変わったのか。また、新制度による入

園申し込みにあたって、保護者の方々に戸惑いなどの問題はなかったか伺う 

 

・各種子育て支援サービスの内容や手続き等を紹介する冊子等を作成し、県内一の子育て支援対策をアピ

ールする考えはないか伺う 

 

・本市の保育士確保は万全か伺う 

 

・子どもが病気してもなかなか休めないとか、休暇が取りにくい、仕事は続けたいと思っている働く子育

て世帯への支援として、病児保育を実施する考えはないか伺う 

 

・市長も公約で、子どもの遊び場の整備を掲げているが、具体的にどのようなものを整備するか伺う 

 

・子どもの遊び場の一つとして、川遊びのできる場所を、河川公園の中に、親水空間として、整備できな

いか伺う 

 

 

 

 

・在宅介護者の精神的負担を軽減する対策を、どのように捉え、第 6次計画に反映されるか伺う 
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平成 26年第 6回鹿角市議会定例会一般質問 
 

 

 
順位 4 質問者 中山 一男 質問所要時間 60 分 

 
 

質 問 事 項 質  問  要  旨 
 

 

（２）第 5 期介護保険給付費の推計

と実績について 

 

（３）国の指針について 

 

（４）介護保険料について 

 

 

３ 伝説の里・かづの体感泊覧会に

ついて 

（１）冬の月イチでんぱくについて 

 

 

（２）でんぱくの今後の取り組みに

ついて 

 

 

４ 小倉百人一首かるたの普及推進

について 

・平成 24年度から 26年度までの、介護予防サービスと介護サービスの総給付費の推計に対する実績は

いくらか伺う（※26年度は見込み） 

 

・国の指針で、現状の制度と大きく変わった点は何か伺う 

 

・第 6期の介護保険料が現状よりもアップする場合は、介護給付費準備金を取り崩して、保険料の軽減

にあてられないか伺う 

 

 

 

・昨年度、初めて冬の月イチでんぱくを開催したが、その主なプログラムと、参加者数と結果について

伺う 

 

・でんぱくの今までの成果をどのように分析しているか、また、今後の対応について伺う 

 

 

 

・「かるたのさと鹿角」を守り続ける後継者や、指導者の育成などのソフト事業の充実に努めるために、

具体的に、どのような事業を推進してきたのか、その成果を伺う 
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平成 26年第 6回鹿角市議会定例会一般質問 
 

 

 
順位 4 質問者 中山 一男 質問所要時間 60 分 

 
 

質 問 事 項 質  問  要  旨 
 

 

５ 花輪スキー場アルペンコースの

安全対策について 

 

６ 福士川河川改修事業について 

（１）福士川河川改修事業の進捗状

況について 

 

（２）水門の整備について 

 

 

７ 花輪大堰水路の整備について 

（１）花輪大堰の県営基礎調査事業

による現況調査について 

 

（２）水門の管理と整備について 

 

・昨年の事故現場の再発防止対策として、どのような対策を講じたか伺う 

 

 

 

・組丁橋から下流部の整備状況と、上流部の未改修区間の改修計画の進捗状況を、どのように把握して

いるか伺う 

 

・河川改修と併せて、水門の整備についても、利用者と協議して対応していただけるよう、県に要望さ

れないか 

 

 

・調査期間が平成 26年 7月から 27年 3月中旬となっているが、具体的に、どの程度の改修事業を行っ

ていくか伺う 

 

・花輪大堰水路補修事業と併せて、水門の整備や管理も併せて整備されないか伺う 
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平成 26年第 6回鹿角市議会定例会一般質問 
 

 

 
順位 5 質問者 児玉 政明 質問所要時間 60 分 

 
 

質 問 事 項 質  問  要  旨 
 

 

１ ＩＣＴを活用した市民と共動の

まちづくりについて 

（１）ＩＣＴを活用した情報発信に

ついて 

 

（２）ＩＣＴを活用した地域の課題

解決について 

 

 

２ 交流人口の拡大について 

（１）東南アジア諸国観光客誘客キ

ャラバンについて 

 

 

 

 

（２）日本最北の桃源郷について 

 

 

（３）アンテナショップあきた鹿角

屋について 

 

 

・広報かづのの電気書籍化、ＡＲ機能を追加した広報や観光パンフレットにおける市民の反応やメリッ

ト、また、今後のＩＣＴを活用した新たな行政サービスについて伺う 

 

・地域環境の不具合を、スマートフォンやタブレット端末を活用して直接行政側に送信し、これら情報

をオープンデータとして市民が共有し、不具合の場所や回答が誰でも知ることができる取り組みがで

きないか伺う 

 

 

・市長をトップにタイ、シンガポールを訪問し、観光客の誘客活動を行ったようだが、どのようなＰＲ

活動を行ってきたのか、また、現地ではどのような反応であったか伺う 

・冬場の誘客を含めた鹿角へ呼び込むための方策と、受け入れ体制の整備、今後の展開について伺う 

・秋田県や他市町村と連携、協力しながら広域的に誘客活動をする必要があると思うが考えを伺う 

・イスラム教徒を受け入れる体制づくりも必要と思うが考えを伺う 

 

・本市のブランドである北限の桃を活用して、日本最北の桃源郷をキャッチコピーとし、スローライフ

を提供しながら観光客の呼び込みを仕掛けることができないか伺う 

 

・営業は来年の２月末までとあるが、利用者からは継続した営業を求める声がある。本市の魅力を伝え

る場への、行政としての関わり方、支援体制が必要と思うが考えを伺う 
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平成 26年第 6回鹿角市議会定例会一般質問 
 

 

 
順位 5 質問者 児玉 政明 質問所要時間 60 分 

 
 

質 問 事 項 質  問  要  旨 
 

 

３ 自治会活動の支援について 

（１）自治会加入の促進について 

 

 

 

 

（２）自治会館建設事業費補助制度

について 

 

 

４ 出会いや結婚の支援について 

 

 

 

 

 

５ 認定こども園建設事業について 

（１）建設工事について 

 

（２）認定こども園について 

 

・本市の自治会加入率と近年の推移、加入率の多い地域、少ない地域の割合について伺う 

・コミュニティ維持の観点から、行政が率先して自治会への加入促進を図るべきと思うが、これまでの

取り組み内容と、加入しない理由はどういったことが考えられるか伺う 

 

 

・近年の利用状況について伺う 

・利用しやすい事業になるような補助要件の見直しについて伺う 

 

 

・市内ではさまざまな出会いイベントが行われているが、内容や特徴、効果等はどうであったか伺う 

・本市の生涯未婚率と平均初婚年齢の現在と 30 年前の比較、また、ともに上昇が予想されるが要因に

ついて伺う 

・未婚者の増加、晩婚化の課題を解決するため、本市としてカップリングを支援する専門の部署が必要

と思うが考えを伺う 

 

 

・平成 28年 4月の開園に向けた今後の詳しいスケジュールについて伺う 

 

・認定こども園として開園を目指すことになった経緯と、認定こども園の概要について伺う 

・平成 27 年 4 月から始まる、子ども・子育て支援新制度により、現在の認定内容や入園基準、保育料

や運営内容がどのように変わっていくのか、認定こども園にどう関係があるか伺う 

・認定こども園に統合が予定されている 3つの市単保育園の跡地利用について、どのように進んでいる

のか伺う 
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平成 26年第 6回鹿角市議会定例会一般質問 
 

 
順位 6 質問者 田口 裕 質問所要時間 60 分 

 
 

質 問 事 項 質  問  要  旨 
 

 

１ 成年後見制度への取り組みにつ

いて 

 

 

 

 

２ 弱者の足確保対策について 

 

 

 

３ 観光について 

 

 

 

 

 

 

４ 災害復旧について 

・認知症者の実態をどのように把握しているか 

・平成 24年 4月 1日の老人福祉法の改正により、「適正な後見人を育成してその活用を図ることが努力

義務」となっているが、市の取り組み状況はどうなっているか 

・多くの認知症者に対応することのできる成年後見制度、市の取り組みが遅れているのはなぜか 

・地域の人が地域内の認知症者を支えていく市民後見人の養成が急務と考えるがどうか 

 

・「足があれば行けるのだが…」「足がなくて…」という人が多い弱者の足について現状をどう考え、今

後どのように取り組んで行くのか 

・公共交通体系とは別の取り組みが必要と考えるがどうか 

 

・今年の観光客の入客状況はどうか。そして、それをどう捉えているか 

・観光客が減少している要因をどう考えているか 

・近隣市町との広域連携の現状とその効果はどうなっているか 

・廃屋が無残な姿をさらしたり、宿泊施設の閉鎖により泊まるところが少なくなっているなど、観光地

としての受け入れ環境・体制が弱体化していると思うが、その対応をどのように考えているか 

・観光地としての情報発信が不足していると考えるがどうか 

 

・復旧工事の遅れで 27 年も作付けができない地域が出ているが、その状況と対応はどのように考えて

いるか 
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平成 26年第 6回鹿角市議会定例会一般質問 
 

 

 
順位 7 質問者 和井内 貞光 質問所要時間 60 分 

 
 

質 問 事 項 質  問  要  旨 
 

１ 本市稲作の現状と取り組みにつ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

２ 市長のタイ・シンガポール訪問

について 

 

 

 

 

３ 本市の脳卒中患者対策と健康づ

くりについて 

・今年の米価の大幅な値下がりにより、農家の方から、これからの稲作への取り組みに大変多くの不安や

悩みの声が聞かれる。稲作産業は地域経済にも大きな影響を与えることから、農家の方が元気に前向き

に稲作経営に取り組める施策が必要と考える。市長は、本市の稲作の現状と将来についてどのような考

えなのか伺う 

・本市の支援策として、例えば来年の種もみへの支援とか燃料費の支援、あるいは農地の固定資産の減免

とか何らかの支援策が必要と考えるがいかがか 

・農地中間管理機構制度の利用状況を伺う 

 

 

 

・この程、市長はタイ・シンガポールを訪問され、その効果を期待するものであるが、今回の訪問の目的・

成果・施策への具体的な取り組みについて伺う 

・本市への外国人観光客の状況について、国別・人数・観光の目的・売れ筋の土産品等、どのような状況

か伺う 

 

 

・本市は、脳卒中での死亡率が秋田県内で第一位というが、早急の対策が必要と考える。その実態と対策

について伺う 

・病気の早期発見、早期治療は健康づくりに最も大切である。市では、市民の健康づくりのために、各種

健康診断や検診を実施しているが、受診率、再検査受診率を伺う 
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平成 26年第 6回鹿角市議会定例会一般質問 
 

 

 
順位 7 質問者 和井内 貞光 質問所要時間 60 分 

 
 

質 問 事 項 質  問  要  旨 
 

 

４ 高齢者、障害者世帯に対する除

雪対策について 

 

 

 

５ 医師修学資金貸付制度について 

 

 

 

 

 

 

 

６ 集落支援事業について 

 

・道路の除雪などで、各家庭の門戸に置いていく重い雪の塊を除雪するために、高齢者、障害者の世帯

は大変難儀をしている状況にある。このような世帯の方に手厚い手助けが必要と考える。市ではどの

ような手法、支援を考えているか伺う 

 

 

・医師確保事業ついて、市長をはじめ、関係者の努力が実を結び、今回 5人の応募があったと伺ったが、

今後も現行制度で募集を続けていくのか、目標とする募集人員、必要とする専門科目など、どのよう

に考えているか伺う 

・医師免許取得までに、どれくらいの資金が(費用)が必要と試算されているのか、その中で、本市の貸

付金は何パーセントくらいになるのか、合わせて市の制度以外でも各種奨学金制度など利用できる制

度があるかどうか伺う 

 

 

・本市の集落支援事業について、事業の進捗状況と今後の取り組みについて伺う 
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平成 26年第 6回鹿角市議会定例会一般質問 

 

 
順位 8 質問者 髙杉 正美 質問所要時間 60 分 

 
 

質 問 事 項 質  問  要  旨 
 

 

１ 第 6次総合計画について 

（１）5つの基本目標について 

 

２ 第 8次鹿角市行政改革について 

（１）基本的な視点について 

 

 

 

３ 文化の杜「コモッセ」（つどう・

ふれあう・にぎあう・文化交流の

杜） 

 

 

４ 空き家対策について 

 

 

５ 人口減少と雇用について 

 

・市の現状、市民の行政評価と今後の計画進行について市長の考え方を伺う 

 

 

・実施計画にそれぞれ取り組み項目を提示しているが、効率的かつ適切な手法で市民に必要なサービス

を提供しているか伺う 

 

 

・完成に向け工事が着々と進んでいる。市民の誇りでもある。完成に当たって「コモッセ」を中心に文

化はもちろん、市全体と、また、花輪中心市街地の成長戦略について市長の見解を伺う 

 

 

 

・空き家を公益に資する考えはないか伺う 

 

 

・市の生産人口（若年）人口減が心配されるが、各企業の雇用環境について伺う 
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平成 26年第 6回鹿角市議会定例会一般質問 
 

 

 
順位 8 質問者 髙杉 正美 質問所要時間 60 分 

 
 

質 問 事 項 質  問  要  旨 
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平成 26年第 6回鹿角市議会定例会一般質問 
 

 
順位  質問者  質問所要時間 60 分 

質 問 事 項 質  問  要  旨 
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平成 26年第 6回鹿角市議会定例会一般質問 
 

 

 
順位  質問者  質問所要時間 60 分 

質 問 事 項 質  問  要  旨 
 

  
 ・ 
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